

Avanzan conversaciones entre estados del Caribe



La Habana, 2 jun (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba Abelardo Moreno, afirmó este jueves en La Habana que se avanzó en las dos terceras partes de la Declaración de La Habana con excelente espíritu.

Al recesar la Primera Sesión de la Reunión de Altos Funcionarios de la Asociación de Estados del Caribe, Moreno explicó que hay un vínculo estrecho entre las decisiones que se están tomando, y las acordadas en la Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, celebrada en enero.

Este encuentro será espacio propicio para abordar algunos de los desafíos comunes que enfrentan en la actualidad los países del Caribe, previo a la reunión de Cancilleres, que tendrá lugar este viernes tres de junio.

Durante la Reunión de Altos Funcionarios, se negociará, además, el Plan de Acción anexo a la Declaración de La Habana, en beneficio del desarrollo sostenible de la región.



Radio Habana Cuba